



Ufro Teatro presenta este jueves y viernes “Los Ninis” en su temporada de invierno

COMEDIA. El acceso es gratuito. La obra sube al escenario de la sala Los Avellanos de la casa de estudios superiores este 26 y 27 de junio, a partir de las 19.30 horas.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

El elenco de larga trayectoria de la Universidad de La Frontera invita al público de Temuco a su temporada teatral con la emocionante obra “Los Ninis” en dos funciones gratuitas para la comunidad juvenil mayor de 14 años y adultos. Esto será los próximos 26 y 27 de junio en la Sala Los Avellanos de la Ufro, a las 19:30 horas.

La función tiene una duración de 50 minutos y es interpretada por cuatro actores de larga trayectoria, que demuestran su experiencia en las tablas con una mezcla de bailes, coreografías y música absolutamente originales, pasando del drama a la comedia en una historia que pretende sorprender y educar a los jóvenes en la prevención de drogas.

OPORTUNIDAD

Para Nicole Ríos, de UfroTeatro, esta es una oportunidad para invitar al público a cuestionarnos respecto a las trayectorias vitales asociadas a las infancias, particularmente en

“‘Los Ninis’ es una obra que tiene un viaje emocional bastante intenso y bien variado así que esperamos que puedan acompañarnos”.

Nicole Ríos,
actriz

contextos de vulneración, “poniendo en foco también el rol de la sociedad y de nosotros también como constructores sociales. ‘Los Ninis’ es una obra que tiene un viaje emocional bastante intenso y bien variado así que esperamos que puedan acompañarnos en la sala de teatro Los Avellanos, ubicada en el corazón de la Ufro”, señala la actriz.

Para la Dirección de Vinculación con el Medio de la Ufro, esta es una oportunidad para relevar la importancia del teatro y de la comunicación social. “Son herramientas fundamentales para generar diálogos significativos con nuestra comunidad sobre realidades sociales complejas. A través de ‘Los Ninis’ estamos materiali-



CEDIDA

zando el compromiso territorial, llevando el arte y la reflexión directamente a los jóvenes y familias de La Araucanía, porque creemos que la universidad debe ser un agente activo en la construcción de una sociedad más inclusiva y consciente de sus desafíos”, expresa Paulo Sandoval, director de Vinculación con el Medio de la casa de estudios.

La obra, interpretada por Osvaldo Salom, Sandra Meezs, Nicole Ríos y Nicolás Pineda, ya ha sido presentada a estudiantes universitarios, académicos y alumnos de enseñanza media de distintos liceos y colegios de la del sur del país, logrando el reconocimiento con una valoración importante por la temática y el tratamiento de la obra.

“Los Ninis” hablan a través de la música, la carencia y la comedia delirante. En ella se muestra el viaje de dos adolescentes que quieren ir desde el Sename a Korea del Sur a bailar K Pop para cambiar su destino, viviendo la dura realidad de estar insertos en una sociedad que simplemente no los acoge.

LA OBRA, INTERPRETADA POR OSVALDO SALOM, SANDRA MEEZS, NICOLE RÍOS Y NICOLÁS PINEDA, YA HA SIDO PRESENTADA A ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS, ACADÉMICOS Y ALUMNOS DE ENSEÑANZA MEDIA.

CS